



テーマ

「アセンションの中今」

Vol.3

—2013 Ascension Project—

ACJ より

NMCAA
Ascension Library



<< 2013 Ascension Project !!! >>

2013年は、日本、そして日本人、
一人ひとりと全体の真のアセンションに重要な年となります!!!

「2013 Ascension Project」については、下記のWebをご覧ください。^^

<http://ascension-project.jp/menu/index.html>

(携帯の方は <http://www.ascension-project-m.jp/>)



2013年アセンションP、そしてすべてにおいて、
最も重要なテーマは『愛』です。*^^*
これは永遠・無限のテーマであり、進化であり、
アセンションそのものですので、永遠・無限に続き、
今後もそれを中心、柱として進めていきますが、
アセンションに役立つ、その他の様々な側面として、
各月のテーマも進めていきます!!!

中今のアセンションの動きが大きく、重要な時期に入っていますので、
2013年9月のテーマも、引き続き「アセンションの中今!」です!!!
中今の、自己と全体のアセンションの動きについて。
中今の動きの中で、重要と覚えることについて。
重要と覚えた体験、ウルウル、ワクワク、感動体験、
などなど、ぜひ、どしどしお贈りください!!!*^^*///

長文の場合は、WebUpして、URL添付をお願いします。*^^*

皆さんのワクワクMAXの、アセンション・コンテンツを、
楽しみにしています!!!

∞LOVE&LIGHT

2013 Ascension Project NMCAA



[568] 2013年09月02日 11:20

光秦



いよいよ、9月ですねー。こんにちは、光秦と申します。



先月の猛暑、うそみたいに気温が下がっているところが、多いと思いますが、

皆様お❤️元気ですか？みんなで元気になれば、地球も元気になります。

その近道は、笑、わらい、和来、。和むことが来ると書いて、和来！



先日、ある方が、3分間和来続けてみてください！とおっしゃいました。

「え～、そんな無理だー」と思いましたが、周りの方が、一生懸命笑っておられるの

見て、くじけたらいけない、この三分間、死に物狂いで笑おう！は行体操！

「はっ、はっ、は、ひっ、ひっ、ひ」 「ふっ、ふっ、ふ、へっ、へっ、へ」

「ふおふおふお」（バルタン星人笑）としているうち、心の底から楽しくなって、

涙を流してよろこんでいる自分に気が付きました。これってアセンションの近道。

最初は心から楽しいと思えなくても、和来から入れば、和みがる。

みんなで、地球と宇宙にむかって、笑いましょう。「あっ、はっ、はっ、は」👄

[569] 2013年09月02日 19:08

Rita

みなさま👄

9月よりアセンションを学びはじめた
MAYAさんの、中今感じたこと、ワクワク体験と、
そのエネルギーアートをシェアします。

*愛を選択すること

<http://life.lovelight.jp/?eid=265>

*ハートで行動すること

<http://life.lovelight.jp/?eid=268>

「アセンションの中今」やっぱり大切なのは、
心で感じること、体感すること、
すべてはそこから始まって、動き出すと思います。

Rita ✨

[570] 2013年09月05日 13:20

[笑美](#)

皆さん、

こんにちは

笑いの使者笑美と申します。❤️

今朝、感じたことをシェアさせていただきます。

http://www.nmcaa-gaia.jp/Gaia_de_qiu_yi_shino_mu_jueme_yu_zhouasenshonhe_xiangkatte/NMCA_A_No.4-17_files/ACJ%20Sep.2013%20Emi.pdf

[571] 2013年09月10日 18:41

[Rita](#)

みなさま

中今大切なことってなあに？

7歳の娘、ゆらと話してみました。

みんなに分かるように、話してみて、

と伝えたところ...

中今、大切なのは、、、

太陽の中にいる、あったかい、

ハートからうまれた赤ちゃん、

たましいとひかりの子供になってみて、

その感じを感じること！

そしたら、大切な気持ちがわかるかもしれない。

って、答えてくれました。

自分の大切な気持ち、感じてみます。

ゆら&リタ

[572] 2013年09月13日 00:46

[ゆかり](#)

ゆかりです♪

私は、アセンションの中今、

子どものように純粋になって、魂の声に耳を傾けて

子どもみたいに、ウルウルワクワク行動していくことが

大切だと感じます。

魂で感じたことが、すぐにできることではないかもしれませんが、

自分が感じたことをハートで受けとめることがまず大切で、

やりとげられるまで信じて、1つ1つ行動していくこと♪

そして、頭をつかわない！子どもみたいに感じ行動すること！

子どもって、できるとかできないは、関係なく、「やりたいからやる」

本当にシンプルです♪

ウルウルワクワク、子どものように純粹に・・・

ゆかり 愛∞絆

[573] 2013年09月16日 17:15

[グレース](#)

皆様、こんにちは。

グレースです。

「アセンションの中今」について

感じることを書かせて頂きます。🙏

8月後半からこれまでにないくらい、

地球全体のエネルギーが変化しているのを感じます。

そして、今も本当にスペシャルな動きだと感じます。✦✦✦✦✦

最近最もよく感じるのは、

雨の降った後の、水たまりや木の葉にたまっている水滴が

これまでに見たことのないくらい澄み渡っている、

そして、鳥の鳴き声が物凄く変わったように思えることです。

母と二人でびっくりしています。

鳥がとても嬉しそうに、綺麗な声で鳴くようになった、

そして、今にも人間の言葉をしゃべりだしそうな位に思え、

鳥同志のおしゃべりが非常に長いのです。

鈴虫でさえも、あれは鈴虫???という思うくらいです。

木々も、話かけるととても反応してくれていると

感じる事が多くなりました。

みんな共鳴し合っているのだなあと感じています。❤

大自然の共鳴力は

本当に素晴らしいハーモニーを奏でてくれている、

そこに私達も調和していかなくては、と思う日々です。

本当に鳥たち🐦や木々と普通にお話出来るくらいに。(# ^ . ^ #)

∞の愛と光を込めて グレース

[575] 2013年09月18日 19:55

[アンジュ☆](#)

みなさま、こんばんは☆*:.o(≧▽≦)o..:*☆

アンジュです🍒

町はズンズンと秋色に染まりはじめていますね🌼

そんな今日この頃、、、

中今、大切だなあって感じることを書いてみました

<http://nmcaa-hiromi.jp/4-5/e-book/2013P/ascention-nakaima/anjyu-2.pdf>

宜しければ、ぜひご覧くださいませ💕

みんなが笑顔でいれる世界を目指して (🍀 ≧▽≦)

アンジュ

[576] 2013年09月19日 14:54

[Gaia](#)

みなさんこんにちは～

Gaia です。



伊勢神宮の式年遷宮が間近に迫ってきましたね～。

遷宮の準備はその前の遷宮祭が終わった瞬間始められると

聞きました。

その作法や技術が古から形骸化することなく伝えられたのは

遷宮というシステムがあったからだということです。

2000年以上も前から受け継がれた、生きた文化を継承する

伊勢神宮は世界中で唯一、古来から現代まで

つづいている神殿としてあり続けています。

これってすごいことだと思います。

世界に誇れる素晴らしいものを日本は持っているんですね。

自然との共生、調和に根ざした作法や手法で運営されて

常にすべての生命の幸を願いつづける神官によって受け継がれる場

だからでしょうか。

いつの時代の誰にとっても重要で護りたいと思うもの、

普遍性がそこにあるからではないでしょうか。

時代の流れの中で常に古くて新しく、

変わらぬ神聖さを顕わしている伊勢神宮は

お参りする度に心をうたれ、洗われる思いがします。

日本神道が伝えている、

すべてのものに神性が宿っていて

すべてのものが神聖な神なる存在である世界観。

存在するものすべてが神であるという世界観は

調和したこの宇宙がみんな等しく神性をもっているから

調和するし、存在している。と伝えていて

シンプルだけど奥深いことだと思います。

宇宙の一部である自己と、その内にある自己の神性とは

永遠の本体である自己の魂であると感じられますし

個々の魂がつながるさらに本源とは？

という探求になってくると思うのですが

すべてが調和している神道の世界観から

エネルギーで感じるものが中今のアセンション。

日本に生まれたものとして意識の進化の方向性ではないかと感じます。

魂にこめられた、常にありつづけるものってなんでしょう？

それがすべての人にとっての共通の調和の原点であって

自分とすべての人にとって大切なものなのだと感じています。



[577] 2013年09月23日 00:37

[Rita](#)

みなさま

日々、大切と感じたことを

アセンション日記としてこちらに書いています。

<http://life.lovelight.jp/?cid=6>

何か受け取ったら発信して、

発信するからまた何か受け取ると

感じています。

また、こちらのブログでは、美しいと感じた瞬間を

主に写真で伝えています。

<http://blog.lovelight.jp>

核心から核心を伝える、ということが

大切だと思います。

リタ

[578] 2013年09月30日 11:37

[明美 sonfa](#)

みなさま

こんにちは👋

明美 S o n f a です👋

秋も深まり、鈴虫の音色と共に、

日々日本の秋を感じていますが、

みなさまも、それぞれの秋を

楽しまれていることと思います✨

9月も末日となりましたが、

9月のテーマ

「アセンションの中今」について

感じることをシェアさせていただきます😊

<http://nmcaa-akemitara.sakura.ne.jp/ail/menu/2013/nakaima/9.30.pdf>

明日から10月となり、

日本の大行事のご遷宮の本番を迎えますね😊

日本人の大和魂が、

いよいよ目覚め、輝き出していくのではないのでしょうか!?

みなさまといつも共に



よろしくお願いまーす😊

[579] 2013年10月01日 08:56

[千宝](#)

みなさま

おはようございます❤️

千宝(ちほ)です😊

アセンションに必須なのは・・・?

本気で考えてみました👍

お時間があれば

下記を・・・🎵

<http://nmcaa-chiho.sakura.ne.jp/2013ap/2013nikki/9.acj.pdf>

よろしくお願いたします🎵

[580] 2013年10月03日 05:35

ひだまり 佳子



皆さま❤️

こんにちは🎵

佳子です❤️

中今、重要だと思ふことを

シェアさせていただきます❤️

私は、最近

自分の正体は

思いである❤️

と思うようになりました。

そして、その思いは

願いであると思うのです。

自分の本当の願いは

突き詰めると

みんなの本当の願いと繋がっていると思います。

人それぞれ表現はちがうけれど

エネルギーは

同じだと思います。

みんな

この本当の願いのエネルギーが中心に

あるのだと思います。

その同じ願いが一緒だけど

その願いを叶える方法は

一人ひとり違います。

その違いが

一人ひとりの個性であると思います。

みんな同じことを願っているのなら

一人ひとりの個性は

とっても貴重で大切です。

同じ願いを叶える為に

一人ひとりが

自分のできる事を精一杯すればいいのです💕

みんなの力が

みんなの持っている個性が

合わさって

みんなの願いが達成されるのです。

だから、みんなが同士で

みんなが宝で

みんなが必要です。

皆さんの本当の願いを

是非、探求なさってみてください。

それは、決して

自分だけのものではないはずです。

本当の自分の願い

それは、自分の宝物となるでしょう✨

∞神聖なる愛と光と感謝と共に
佳子

出典：アセンション Café Japan 2013 Ascension Project!!!

http://mixi.jp/view_event.pl?comm_id=6051750&page=28&id=72720016